Zu-Fuß-zur-Schule-Aktion und Kindermeilen sammeln für das Weltklima



vom 12. bis 23. Juni 2023

Liebe Eltern und liebe Schüler,

ganz bewusst möchten wir nach den Pfingstferien für den Weg zur Schule auf das Auto verzichten und **den Schulweg klima- und umweltfreundlich zu Fuß, mit dem Roller, Inlinern oder mit dem Fahrrad** zurücklegen.

Zudem nehmen wir, an der europaweiten Kampagne "Kindermeilen" des internationalen Klima-Bündnisses teil.

Seit 2002 sammeln jedes Jahr zigtausende Kindergarten- und Schulkinder "Grüne Meilen" für das Weltklima. Viele Grundschulen in ganz Europa entscheiden sich dazu mit ihren Wegen, die sie zu Fuß, auf Roller und Rad zurücklegen, Grüne Meilen für den Klimaschutz zu sammeln. Die Grünen Meilen aller Kinder in Europa werden zusammengezählt und den

Teilnehmenden der UN-Klimakonferenz übergeben.



http://www.kindermeilen.de

Die Ziele der Aktion sind zum einen, die Kinder für den Klimaschutz zu begeistern und zum anderen die gesammelten Kindermeilen als Beitrag der Kinder Europas zum globalen Klimaschutz auf der 28. UN-Klimakonferenz in Dubai im Dezember 2023 zu präsentieren.

Auch wir werden in den beiden Wochen nach den Pfingstferien "Kindermeilen" für das Weltklima sammeln

Als "Kindermeile" zählt jede Strecke, die von den Kindern zu Fuß, mit dem Fahrrad oder mit dem Roller zur Schule und nach Hause zurückgelegt wurde. In den Klassen werden die "Kindermeilen" fleißig gesammelt, am Ende der beiden Wochen zusammengezählt und dem Klima-Bündnis übergeben.



Mit der "Zu Fuß zur Schule Aktion" möchten wir nochmals darauf aufmerksam machen, wie wichtig Bewegung für die gesunde Entwicklung von Kindern und für das effektive Lernen ist

Dem natürlichen Bewegungsdrang nachzugehen, ist für ein **gesundes Aufwachsen** von Kindern elementar. Daher sollte jede Gelegenheit genutzt werden, um mehr **Bewegung in den Alltag**



zu bringen. Der Weg zur Schule ist dafür perfekt geeignet.

Laufen Kinder schon morgens zu Fuß zur Schule, fördert dies ihre körperliche und geistige Entwicklung. Die Kinder lernen dabei sich selbstständig und sicher im Verkehr zu bewegen. Aktive Kinder sind den Tag über entspannter und können sich besser konzentrieren.

Unsere Oeffinger Schüler*innen können den Schulweg in der Regel problemlos zu Fuß, mit dem Rad oder dem Roller zurücklegen.

So starten sie aktiv in den Tag und können den Weg gemeinsam mit Freunden erleben. Dabei lernen sie, auch auf andere aufzupassen. Ihr soziales Verhalten wird gefördert und sie können schon auf dem Weg zur Schule Freundschaften pflegen oder schließen.

Liebe Eltern, wir tun an der Schillerschule sehr viel, um den Kindern Bewegung zu ermöglichen. Nun liegt es an Ihnen, diese auch zu tun. Ermöglichen Sie Ihrem Kind den Schulweg zu Fuß, per Roller oder mit dem Rad zurückzulegen und verzichten Sie auf das Auto, um an die Schule zu kommen. Es geht um das Wohlergehen und die gesunde Entwicklung Ihrer Kinder!

Wir freuen uns auf die Aktionswochen im Juni, wünschen Ihnen schöne und sonnige Pfingstferien und grüßen Sie sehr herzlich

Vera Rentschler, Rektorin

mit dem Team der Schillerschule

